



VOUS

4 Pièces

128 m²

Réf. VP580

1 099 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Von Peerc vous présente ce joli petit Mazet situé en plein coeur du Parc Naturel des Alpilles, avec un accès direct à la colline. D'une surface habitables de 112m², il se compose aujourd'hui d'une cuisine avec cellier, d'une salon / salle à manger avec cheminée et 3 chambres qui se partagent une salle de bain. Avec son jardin de plus de 4000m², il est possible d'aménager différents espaces de relaxation, de jeux et détente autour de la piscine. Un projet de rénovation et d'agrandissement a été pensé afin de révéler tout le potentiel de cette maison en créant une extension (Permis de construire ...

Von Peerc presents this charming little "Mazet," located in the heart of the Alpilles Natural Park, with direct access to the hill. With a living area of 112m², it currently consists of a kitchen with a pantry, a living/dining room with a fireplace, and 3 bedrooms sharing a bathroom. With its garden of over 4000m², there is the possibility to create various relaxation, play, and leisure spaces around the pool. A renovation and expansion project has been envisioned to reveal the full potential of this house by adding an extension (Permit approved). Quotes have been provided by a master builder. A ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

